

Les 15 et 17 mai 2025 à Rennes

Souvenons-nous de la Nakba !

Soutenons les droits du peuple Palestinien !

Tous les 15 mai, les Palestiniens des territoires occupés, de la diaspora, les citoyens arabes israéliens, commémorent la Nakba (la catastrophe). La Nakba, c'est le résultat de l'usurpation, par l'Etat d'Israël, créé le 14 mai 1948, des 3/4 de la terre où les Palestiniens dans leur diversité vivaient depuis toujours.

En 1947, la Palestine sous mandat britannique compte 1 200 000 Arabes palestiniens et 600 000 Juifs. Entre le 14 mai 1948 et le 31 décembre 1951, la population juive passera de 684 000 à 1 368 000 et prend violemment possession des villes et des campagnes. Les palestiniens sont expulsés des faubourgs de Jaffa, du centre de Haïfa, de Ramla, de Lydda, d'Acre...



Le quartier de la Manshieh à Jaffa, détruit par les terroristes sionistes de l'Irgoun en mai 1948

Les déplacés de force — aujourd'hui près de 7 millions dispersés à Gaza, en Cisjordanie et dans les pays avoisinants — deviennent des « réfugiés », qui ne survivent qu'avec l'aide de l'UNWRA, agence de secours de l'ONU, spécialement créée en décembre 1949, cible d'Israël depuis des années qui interdit aujourd'hui ses activités sur son territoire.

Malgré la résolution 194 du 11 décembre 1948 de l'ONU, le droit au retour est systématiquement rejeté par Israël, dans une logique d'expansion coloniale et d'apartheid : à l'issue de la guerre israélo-arabe de 1948, le nouvel Etat hébreu, à qui les Nations-Unies avaient attribué 55% du territoire palestinien, en

contrôle désormais 78%. Les 22 % restant seront occupés en juin 1967. Le mouvement sioniste réalise son souhait de départ : accaparer toute la Palestine mandataire.

Depuis 77 ans, la vie de l'ensemble des générations de Palestiniens est faite d'injustice, de discrimination et d'apartheid. Exil forcé pour les réfugiés ; citoyenneté de seconde zone en Israël, lois discriminatoires, emprisonnements massifs, déplacements forcés, occupation et colonisation en Cisjordanie, à Jérusalem-Est, blocus puis massacre de la population à Gaza. Israël s'approprie une partie de la culture palestinienne : archéologie, lieux de culte et supprime ce qui témoigne de l'histoire et de l'existence du peuple palestinien en tant que tel.

Aujourd'hui, La Nakba continue !

Un génocide est en cours à Gaza ! Depuis le 7 octobre 2023, plus de 52 000 morts officiels, dont de très nombreux enfants, des centaines de milliers de blessés et mutilés, la famine généralisée et organisée. Toute la population de Gaza est en exil depuis 15 mois dans une prison à ciel ouvert sous bombardements permanents. Soutenu par Trump, c'est désormais l'annexion totale de la Palestine que vise Netanyahu.

C'est l'impunité dont Israël bénéficie depuis 77 ans qui permet la continuation de ces violations permanentes des droits humains et du droit international malgré les condamnations de la communauté internationale.

Cela doit cesser !



Des Palestiniens collectent de l'eau potable dans la ville de Gaza, au centre de la bande de Gaza, le 10 avril 2025. (Ruwaida Amer)

Soutenons la lutte du peuple palestinien pour sa liberté, son autodétermination.

Exigeons :

- Un cessez-le-feu immédiat et permanent à Gaza
- La fin de la colonisation et de l'occupation
- L'application du droit au retour des réfugiés
- Israël doit respecter le droit international. Il est grand temps de passer de la parole aux actes.

En Europe, en France, il faut imposer :

- L'arrêt immédiat de toute coopération militaire avec Israël et de toute livraison d'armes,
- Des sanctions, dont la suspension de l'accord d'association entre l'Union européenne et Israël,
- La remise en cause des coopérations des universités françaises avec les universités israéliennes, notamment celles qui coopèrent avec l'industrie militaire israélienne ou qui sont implantées dans les colonies.

Pour être efficaces : Boycott, Désinvestissements, Sanctions !

Pour soutenir le peuple palestinien, pour stopper la Nakba, mobilisons-nous :

Le jeudi 15 mai, à partir de 19h30, place de la mairie, en soutien à l'initiative des Blouses blanches.

**Le samedi 17 mai, rassemblements simultanés et distribution de tracts à 15h, sur les lieux suivants :
Métro Villejean-Université ; Place de la République ;
Métro Fréville ; Métro Blosne ; Métro Gayeulles ; (voir la liste complète sur le site AFPS-Rennes)**



**JUSTICE POUR LA
PALESTINE**

Pétition à l'initiative de
l'AFPS, de la LDH et de la
FIDH : SIGNEZ !



**GAZA
STOP
GÉ-
NO-
CIDE !**



Comité Rennais de
l'AFPS
[https://
rennespalestine.fr/](https://rennespalestine.fr/)
FB : AFPS.rennes
11 rue de Flandre